

Sección Página 07.01.2009 **Primera** 



## ¿Orgullo de exportación? 2012: ¿nueva apuesta del PAN?

ue conste que el Día de los Inocentes ya pasó. Es decir, lo dice en serio. Nuestro Presidente está optimista: se aventó la puntada de decir que nuestra economía --con todo y los estragos que estamos viviendo- está más sólida que la de Estados Unidos, Gran Bretaña y Japón... Más fuerte que Rusia, Chile, Brasil, Sudáfrica e India...

En contraste, nuestros vecinos del norte avizoran un panorama bastante negro. El presidente electo Barack Obama, quien en 13 días llegará a la Casa Blanca, dice que la crisis en su país está peor de lo esperado y

Lo cierto es que el poder de los mexicanos está más consolidado que el resto del mundo. No el poder adquisitivo -láaaastima—, sino el poder criminal. Lo dice el Centro Nacional de Inteligencia sobre Narcóticos del Departamento de Justicia de EU. Mire: los cárteles de la droga nacionales tienen presencia en 230 ciudades de 40 estados de la Unión Americana. Apabullan nada menos que a la mítica Cosa das anticrisis y programas gubernamenta-Nostra italiana, que sólo tiene influencia en les con fines electorales. apenas 19 ciudades de 13 estados.

(contra) spot de gobierno para hablar de lo da es la mordida de lengua. bien que les va a los pequeños y medianos exportadores... ¿o no? ¿Es como para decir "orgullosamente mexicano"?

Habría que convencer a Bill Richardson que se vuelva mexicano. Es fácil: cuestión de apelar a que su madre lo era. Y es que en Estados Unidos de plano no son nada flexibles y sí muy exagerados.

Él, que había sido nombrado el futuro secretario de Comercio por Obama, renunció porque lo andan investigando de beneficiar a una empresa que lo apoyó durante su campaña. Y todo por la pírrica cifra de 1.4 millones de dólares.

Señor Richardson, falta de confianza. ¡Véngase pa'ca! Aquí usted podría ser hasta secretario de Gobernación y precandidato a la Presidencia sin que lo molestaran...

El que comenzó 2009 con poco espíritu de unidad fue Andrés Manuel López Obrador. Antes, un resumen ejecutivo, por si se perdió detalles:

El PRD le tendió la trampa... ¡digo!, la mano a AMLO para que presentara una lista de sus candidatos palomeados para las elecciones del año.

Pero vía Ricardo Monreal mandó decir que... no. Que no caerá... digo, que no hará ninguna lista (lo que lo limitaría); sino que opinará sobre el proceso de elección de los mismos (de tooodos).

Eso en el PRD, porque AMLO también influirá —ni duda cabe — en los candidatos de PT y Convergencia. Al menos sale como protagonista -- al fin no es candidato a nada... aún--- convocando a una asamblea informativa el próximo día 25.

En contraste, quien arrancó el año a tambor batiente fue Beatriz Paredes. Durante la ceremonia de los 94 añitos de la Confederación Nacional Campesina

(CNC), le pidió a Calderón no usar medi-

Tiene toda la razón. Ahora, que diga lo Estos números se antojan para hacer un mismo en Veracruz... a ver qué tan profun-

> Antonio Solá está de vuelta en México. Pero el mercadólogo del miedo no sólo regresa de España para levantar la percepción (real, por cierto) de la mala gestión electoral de Germán Martínez al frente del PAN. Cuentan que también apoyará con todo la estrategia del subsecretario de Economía, Heriberto Félix.

> ¿Coincidencia electoral? En el PAN dicen que ya sin Juan Camilo como el delfin sucesor, el Presidente y otros han vuelto los ojos al subsecretario de la pequeña y mediana empresa para impulsarlo con todo a dar la batalla hacia el 2012. ¿Será?

Lo dejo al final porque sigo sin reponerme del dolor de ver las imágenes. Niños pequeños envueltos en sábanas blancas. Hermosos y tranquilos; parecen dormidos. Pero están muertos. Víctimas de la invasión a la franja de Gaza. ¿Por qué ellos?

Ayer, Egipto y Francia presentaron

Continúa en siguiente hoja



Página 1 34458.05 Tam: 341 cm



Fecha	Sección	Página
07.01.2009	Primera	7

una propuesta para intentar llegar a un acuerdo de paz, el cual se espera que progrese.

Él lo dijo:
—Ya merito, ya merito; Vicente Fox, al ser cuestionado para cuándo la boda, como Dios manda, con Marta Sahagún. ¿Repetirá en julio próximo?



Larece que fue ayer...

## Marzo de 1994.

Los primeros meses del levantamiento del EZLN, el 'sup Marcos' era el centro de la atención. Ahora, conmemorando los 15 años, regresó criticando a

## Calderón y a Ebrard

